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Zitat von Vv00t 

Das war auch mein erster Gedanke. Kann aber natürlich auch Zufall sein. Er ist
übrigens gebürtiger Gelsenkirchener, war aber wohl nur ein Jahr bei Schalke (wohl auch
damals schon verletzungsgebeutelt!). Bei Bochum war er 4 Jahre bevor er von Oenning
zu uns gelotst wurde.

PS: Der Verzicht auf ein dickes Handgeld, Clubi, ist sehr wohl ein Schaden, den diese
Spieler wegen dieser sehr begrüßenswerten Entscheidungen in Kauf genommen haben!
Ich kann auch jeden Spieler verstehen, der diesen gefühlten Verlust nicht akzeptieren
will. Umso schöner sind die Ausnahmen.

Ich glaube nicht, dass Goretzka oder Gündogan große finanzielle Einbußen hatten.

Ein paar Peanuts Ablöse werden heute kaum mehr Auswirkungen auf die finanziellen
Zuwendungen an die Spieler haben.

Ich kann es mir nicht mehr vorstellen, dass Vereine wie Leverkusen, Wolfsburg oder Leipzig
dem Spieler ein Handgeld-Zuckerl verweigern, nur weil er 1 oder 2 Millionen Ablöse kostet.

Das juckt die nicht mehr im geringsten.

Mag bei kleinen Vereinen noch so sein, aber bestimmt nicht mehr beim Geld-Adel.
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